

Der Rat beschließt:

Die Gemeinde Eitorf begrüßt das Engagement der Antragsteller. Sie trägt das Anliegen der Initiativen mit, welches in seiner Kernaussage bereits seit vielen Jahren in Eitorf verfolgt wird. Die Gemeinde Eitorf bekräftigt ihr Bekenntnis zu ihrer Verantwortung für die Menschen, Natur und Umwelt und wird ihre kommunale Klimapolitik für die Umsetzung zahlreicher laufender und geplanter Maßnahmen in Eitorf weiterhin ambitioniert fortsetzen

Die Ausrufung/Feststellung des „Klimanotstandes“ wird nicht vorgenommen.